

In stiller Trauer nehmen wir Abschied
von unserem Vorstandsmitglied

Sven Georg

der am 14. Januar 2021 im Alter von 56 Jahren
plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Herr Georg hat sich mit großem ehrenamtlichen Engagement
erfolgreich den Belangen der Flüssiggas-Wirtschaft
in Deutschland gewidmet.

Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seiner Frau und seinen Söhnen wünschen wir viel Kraft,
diesen großen Verlust zu tragen.

DVFG
Deutscher Verband Flüssiggas e. V.



Vorstand | Beirat | Belegschaft
Deutscher Verband Flüssiggas e. V.